

## Newsletter 1 /2013

### Aktion „Kauf ein Pult“



Ab April wird unser Haus fertig gebaut. Das Team und die Kinder freuen sich sehr auf den Einzug und die grösseren Räumlichkeiten. Mit der Fertigstellung des Hauses kommt auch der Tag, wo es möglich wird auf der Tagesstätte zusätzliche Kinder aufzunehmen. Was uns noch fehlt, ist die Einrichtung des Hauses. Möchten Sie uns dabei behilflich sein? Mit der Aktion „**Kauf ein Pult**“ ist es möglich direkt einen Stuhl, einen Teller oder ein Pult für das Haus zu kaufen. In unserem extra dafür erstellten Online-Shop kaufen Sie symbolisch einen Teller und in der Mongolei wird mit dem Geld einen richtigen Teller gekauft.

**Einfach auf unserer Homepage vorbeischaun und mit uns auf Shoppingtour gehen. Danke!**

**[www.bayasgalant.ch/aktion-kauf-ein-pult/](http://www.bayasgalant.ch/aktion-kauf-ein-pult/)**

### Luk von Bergen wird Pate von Bayasgalant

Schon einige Male ist der Berner Mundart-musiker Luk von Bergen für Bayasgalant auf der Bühne gestanden. Ab dem Jahr 2013 geben wir der Zusammenarbeit eine konkrete Form. Luk von Bergen ist ab sofort Pate von Bayasgalant und setzt sich weiterhin für unsere Kinder in der Mongolei ein.

Am **15. März veröffentlicht Luk von Bergen sein zweites Album „Planet“**. Wer die Platte über Bayasgalant bestellt spendet automatisch CHF 10.- an uns. Mit dieser tollen Aktion startet Luk sein Amt als Pate.

Mit einer Mail an [info@bayasgalant.org](mailto:info@bayasgalant.org) kann die CD bei uns bestellt werden. Sie ist auch in unserem Onlineshop für CHF 21.90 zu bestellen.

Wir freuen uns über die Zusammenarbeit und auf ein nächstes Benefizkonzert! [www.lukvonbergen.ch](http://www.lukvonbergen.ch)



### Mongolische Stars zu Besuch auf der Tagesstätte

Auch in der Mongolei setzen sich Musiker für Bayasgalant ein. Kürzlich war der in der Mongolei sehr bekannte **Rocksänger Lhavгаа** bei den Kindern auf der Tagesstätte zu Besuch. Er nahm sich Zeit mit ihnen über seine Musik zu sprechen und brachte auch viele warme Kleider mit. Einige freuten sich so sehr auf den Star, dass sie in der Nacht zuvor vor lauter Aufregung nicht schlafen konnten.



---

### Mongoleitag im Jurtendorf – nicht verpassen und Datum vormerken!

Zusammen mit der Organisation „Open Heart for Mongolia“ organisieren wir am **Donnerstag 9. Mai** (Auffahrt) einen **Mongoleitag im Jurtendorf** in Lutheren Bad (LU). Zwischen 10.00 und 17.00 Uhr wird es Lesungen von **Galsan Tschinag**, mongolisches Essen, Bilder aus der Mongolei und natürlich auch Informationen von uns persönlich zum Projekt geben. Das genaue Programm ist noch in Ausarbeitung und folgt bald.



---

### Praktikum auf der Tagesstätte

Seit wir die Tagesstätte 2009 eröffnet haben, verbrachten bereits 10 Praktikantinnen spannende Monate mit den Kindern. Wir freuen uns immer wieder über flexible junge (und auch ältere) Menschen, welche sich Zeit nehmen eine fremde Kultur, ihre Menschen und Probleme kennen zu lernen. Bis anhin hatten die Volunteers meistens eine Ausbildung in Sozialarbeit, waren Lehrerinnen oder Kleinkindererzieherinnen, aber wir hatten auch schon Näherinnen oder Juristinnen, welche sich den unterschiedlichsten Aufgaben – von Englischunterricht über Nähkurse für Mütter und Hausbesuche bei den Familien bis hin zur Mithilfe in der Küche – mit viel Engagement angenommen haben. Ein Praktikum bei Bayasgalant wird nicht bezahlt, **reich wird man dafür an Erinnerungen und Begegnungen**. So schrieb uns eine ehemalige Praktikantin folgende Zeilen: *Der letzte Eintrag aus meinem Mongolei-Tagebuch: „Eine rundum gute Zeit geht zu Ende, eine grosse Dankbarkeit ist in mir“... und die Sehnsucht Mongolei bleibt weiterhin.*

Wer mindestens ein bis zwei Monate Zeit und viel Idealismus hat, schicken seine Bewerbung an [praktikum@bayasgalant.ch](mailto:praktikum@bayasgalant.ch) (Juni bis Aug. 2013 sind bereits besetzt).